

01.04.2011 – 08:54 Uhr

## pafl: Das bäuerliche Wohnmuseum "Haus Biedermann" öffnet seine Türe



Vaduz (ots/pafl) -

Das bäuerliche Wohnmuseum in Schellenberg, das "Haus Biedermann", öffnet in diesem Jahr erstmals am Sonntag, 3. April, seine Türe. Bis und mit Oktober ist das Wohnmuseum jeweils am ersten und letzten Sonntag des Monats von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr geöffnet.

Seit 1994 wird das Haus Biedermann in Schellenberg als bäuerliches Wohnmuseum und Aussenstelle des Liechtensteinischen Landesmuseums geführt und erfreut sich bei vielen Besucherinnen und Besuchern als Ausflugsziel grosser Beliebtheit. Erfreulich auch, dass das Wohnmuseum immer wieder Jugendgruppen und Schulklassen als Anschauungsobjekt dient, gibt es doch Einblick in eine Lebensweise, die noch nicht in allzu weiter Ferne liegt, für die heutige Generation aber kaum mehr vorstellbar und nachvollziehbar ist.

Das Haus Biedermann ist eine der ältesten noch erhaltenen Holzwohnbauten Liechtensteins. Seine Anfänge reichen nach dendrochronologischen Untersuchungen bis in das Jahr 1518 zurück. Nachweislich mindestens drei Mal hat das Haus seinen jeweiligen Standort - als fahrbare Habe des Pächters - gewechselt. Das Haus Biedermann gibt einerseits Einblick in die über Jahrhunderte gültige Konstruktion und Bauweise der in Liechtenstein und der Region verbreiteten Wohnbauten, andererseits zeigt es authentisch die Lebensweise der Vorfahren in vergangenen Zeiten bis nach dem Zweiten Weltkrieg.

Ein Besuch im Haus Biedermann in Schellenberg lohnt sich. Für die zuvorkommende Betreuung der Besucherinnen und Besucher sorgen Hedy Biedermann und Sylvia Pedrazzini-Maxfield vom Aufsichtsdienst des Liechtensteinischen Landesmuseums. Der Eintritt ist frei.

Kontakt:

Liechtensteinisches Landesmuseum  
T +423 239 68 20  
[www.llm.li](http://www.llm.li)

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100622240> abgerufen werden.